

**Dringlichkeitsentscheidung
nach § 35 Abs. 5 Satz 2 GO NRW**

Die Bezirksvertretung Oberbarmen beschließt, den von der Firma Knipex zur Verfügung gestellten Spielecontainer entsprechend dem Vorschlag des Geschäftsführers des CVJM Oberbarmen e.V. auf dem Berliner Platz zwischen den Bäumen (neben der Trafostation) aufzustellen.

Begründung:

Der Spielecontainer war ursprünglich für den Bereich Karlsplatz in Elberfeld vorgesehen. Aufgrund technischer Probleme konnte dieses Vorhaben nicht umgesetzt werden. Bereits zuvor hatte der Geschäftsführer des CVJM Oberbarmen e.V., Herr Schäckermann, mit der Firma Knipex verabredet, nach der Nutzung auf dem Karlsplatz den Spielecontainer auf dem Berliner Platz aufstellen zu dürfen, da der Bedarf für die Kinder im unmittelbaren Umfeld erheblich ist.

Eine Entschließung durch die BV Oberbarmen kann frühestens zur nächsten Sitzung am 26.10.21 erfolgen. Da die Kinder aber so schnell wie möglich den Spielecontainer nutzen sollen, ist eine Entscheidung nach § 35 Abs. 5 Satz 2 GO NRW geboten.

Die Stadtverwaltung hat keine Einwände gegen den vorgeschlagenen Standort erhoben.

Wuppertal, den 06.09.2021



(Burkhard Rücker)
Bezirksbürgermeister



Mitglied der BV Oberbarmen